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Ja, das stimmt natürlich. Das mit der Energieeffizienz ist bei zwei Karten natürlich kompletter
Blödsinn. Ich denke ich werde mir die RX580 mal ansehen und schauen welche ich da nehme.
Das einzige was mir noch etwas Kummer bereitet ist mein Board. Ich glaube das ist auch nicht
das Beste für einen Hackintosh.
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